



Antwort zur Anfrage Nr. 0297/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Zukunft Eisstadion im Bruchwegareal (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Gibt es aktuelle Erkenntnisse über den Zustand und die Sanierungsfähigkeit des Objektes?

Antwort zu 1:

Neben der Zustandsdiagnose der GWM vom August 2020, wurde im Juli 2023 die PD – Berater der öffentlichen Hand mit einer wirtschaftlichen Vergleichsbetrachtung hinsichtlich Sanierung oder Neubau beauftragt. Am 29.11.2023 wurden die Ergebnisse der wirtschaftlichen Vergleichsbetrachtung von der PD - Berater der öffentlichen Hand in einer gemeinsamen Sondersitzung des Finanzausschusses sowie des Sportausschusses den Ausschussmitgliedern in einer öffentlichen Sitzung vorgestellt.

Die Ausschussmitglieder werden sich nun zunächst innerhalb Ihrer Fraktionen zu diesem Thema beraten. Die weiteren Weichen und Entscheidungen hinsichtlich einer möglichen Sanierung oder eines Neubaus mit den einhergehenden Kosten müssen nun in den nächsten Monaten auf den Weg gebracht und letztendlich vom Stadtrat entschieden werden.

Frage 2:

Gibt es weitergehende Untersuchungsergebnisse aus der letzten Zeit und wurde das Gutachten fortgeschrieben?

Antwort zu 2:

Siehe Ausführungen zu 1.

Frage 3:

Kann davon ausgegangen werden, dass die Stadt Mainz den Standort des Eisstadions gewillt ist zu sichern?

Antwort zu 3:

Hierzu kann zum jetzigen Zeitpunkt seitens der Verwaltung keine Aussage getroffen werden, da die grundsätzliche Entscheidung, wie es mit der Eissporthalle am Bruchweg weitergehen soll, noch nicht getroffen wurde. Siehe hierzu auch die Ausführungen zu Frage 1.

Frage 4:

Gibt es eine komplette Übersicht über die Sanierungsbedürftigkeit der dazugehörigen Kosten und wie und wann die Maßnahmen umgesetzt werden sollen? Sind die Vereine und sonstigen Nutznießer der Eissporthalle informiert über die zukünftige Entwicklung? Kann davon ausgegangen werden, dass auch zukünftig Eissport in Mainz in dem Umfang möglich ist und unter den Rahmenbedingungen erfolgen kann, wie es für die ein oder andere Eissportart vorgeschrieben ist?

Antwort zu 4:

Siehe vorangestellte Ausführungen.

Der Sportdezernent ist in engem Austausch mit dem Förderverein für den Eissport in Mainz e.V. sowie auch mit dem Betreiber des ICE DOME Mainz auf dem Messegelände.

Mainz, 26. Februar 2024

gez.

Günter Beck
Bürgermeister